

Polsek Sukadana Polres Ciamis Hadiri Sosialisasi Pilkada Serentak 2024 Tingkat PPS Desa Margajaya

Ciamis - CIAMIS.JURNALIS.ID

Oct 16, 2024 - 14:47



CIAMIS ~ Polsek Sukadana Polres Ciamis Polda Jabar menghadiri kegiatan Sosialisasi Pilkada dalam Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Ciamis Tahun 2024 tingkat Desa Margajaya. Acara itu berlangsung di wilayah Aula Kantor Desa Margajaya, Kecamatan Sukadana, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Rabu (16/10/2024).

Saat itu, anggota hadir untuk mendengarkan Sosialisasi tentang Pelaksanaan Pilkada Serentak 2024. Ini dilakukan dalam rangka meningkatkan partisipasi masyarakat dalam penyelenggaraan pesta demokrasi lima tahunan memilih pemimpin masa depan di daerah Kabupaten Ciamis dan Jawa Barat.

Kehadiran Anggota Polsek Sukadana Polres Ciamis Polda Jabar Aiptu Yadi Kusmayadi tidak sendiri, tetapi hadir bersama unsur tiga pilar desa dan penyelenggara Pilkada tingkat desa. Ini sebagai bentuk sinergitas TNI-Polri dan Pemerintah dalam menyukseskan Pilkada Serentak 2024 di Kabupaten Ciamis khususnya.

Pada kesempatan itu, Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Sukadana Ipda Dayat Hidayat menyampaikan, dalam pelaksanaan Pilkada Serentak 2024, Polri melaksanakan Operasi Mantap Praja. Operasi ini sudah dimulai sejak tanggal 21 Agustus 2024 hingga pelantikan Kepala Daerah Terpilih.

"Saat ini sudah mulai memasuki tahapan silaturahmi tatap muka para calon, kampanye, masa tenang, pencoblosan, tanggal 27 November 2024, rekapitulasi hitung suara sampai dengan pelantikan dan memastikan seluruh tahapan Pilkada serentak berjalan dalam keadaan aman dan lancar," kata Ipda Dayat Hidayat.

Kapolsek Sukadana Polres Ciamis Polda Jabar turut berpesan kepada masyarakat untuk selalu waspada terhadap tindak pidana pencurian dan kriminalitas lainnya. Terutama di saat hari pencoblosan yang mana masyarakat semua datang ke TPS untuk menyuarakan hak pilihnya memilih pemimpin lima tahun kedepan.

"Dalam pelaksanaan pencoblosan suara nanti, pastikan lingkungan dan rumah para bapak-bapak dan ibu-ibu semuanya sudah terkunci dengan baik demi meminimalisir terjadinya aksi tindakan pencurian," kata Ipda Dayat Hidayat.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.